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2011年10月22日 星期六 统筹 卢培天 校对 一广 版式 王小羽

财经新闻A14

由河南省工艺美术行业协会主办的河
南省首届钧瓷藏家珍品展将于 11月 3日在
郑州市郑东新区天下收藏文化街举办。

届时，来自全国十多个省市的 200多位
藏友和中国工艺美术大师、省知名工艺美术
大师，将携带数百件极其珍贵的当代钧瓷珍

品与参观者见面。首次举办的藏家珍品展
将给人们带来一次“惊心动魄”的钧瓷窑变
艺术审美体验。河南省工艺美术行业协会
还将组织专家对参展作品进行评奖，优秀作
品将被纳入河南珍宝目录，授予杰出手工艺
品奖项。 新建

据新华社电 据新华社全国农副产品
和农资价格行情系统监测，与前一日相比
（下同），10 月 21 日，猪肉价格下降；蔬菜价
格以降为主；食用油、成品粮价格稳中有降；
牛羊肉价格以涨为主；水产品、水果价格微
幅波动；鸡蛋、奶类价格基本稳定。

多地市信息采集员反映，当地政府采取
了扶持生猪生产、限价等措施，近期猪肉供
应量有所增加，价格下降。监测数据显
示，中秋节以来，猪肉价格整体呈下降走
势。分地区来看，逾八成省区市猪肉价格
下降。

5.8万亿元 中国物流与采购联合会21日发布报告指出，前三季度我国物流运

行总体形势良好，但成本居高不下，社会物流总费用为5.8万亿元，同比增长18.7％，社会物
流总费用与GDP的比率为18％，显示出经济运行中的物流成本依然较高。

中国物流与采购联合会分析说，今后一个时期，物流企业经营成本增长快于收入增长的
态势仍将持续，但与此同时，物流企业对市场预期仍然较为看好；预计今年全年社会物流总额
增长13％左右，物流业增加值增长14％左右，物流运行仍将保持平稳较快发展。 据新华社电
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到典当行当房车、淘婚戒，结婚高成本催热沈阳“新婚典当”

记者调查：郑州也有，不过不多见
业内人士称：如果为了省钱，也可以考虑一下

如今，结婚成本越
来 越 高 ，除 去 房 子 不
说，钻戒、婚宴、蜜月旅
行……哪项都得跟钱打
交道，这让准新人们在
步入美好婚姻殿堂的同
时 ，也 有 一 丝 丝 的 忧
愁。不过，最近在沈阳
流行起了“新婚典当”，
准新人们用这种方式来
缓解新婚高成本带来的
压力。

“新婚典当”到底是
怎么回事？郑州有没有
类似现象呢？昨日，记
者进行了调查采访。

郑州晚报 赵柳影/文
晚报记者 马健/图

据报道，随着近年来结婚成本的水涨船高，
典当房车、淘婚戒等这些人们眼中非常规的典
当业务正在辽宁沈阳兴起，在沈阳市和平区一
家典当行，近来到此店办理典当业务的准新人
已多达11对。

该典当行的老板王秉仁说，从今年 5 月份
开始，以结婚为目的的典当房车业务开始多了
起来，多为满足婚宴、蜜月旅行等需求，新人们

将房或车进行短期抵押，以解燃眉之急。
而办理典当的准新人们也表示，当房、车看

似风险高，其实结婚时收取的份子钱足以在典
当期限内将房子和车赎回。

另外，比典当房、车更受准新人们青睐的是淘
首饰，由于绝当品属于二手商品，所以多数绝当品
的价格要低于市场价，金银、钻戒、翡翠玉石、高档
情侣表等绝当品就成为典当市场交易的“常客”。

在郑州，典当行很多，那么有没有“新婚典
当”现象呢？

“听说过，不过我们店里没有出现过类似的
业务，大部分当车、房的都是做生意的，以周转
资金为主。”“‘新婚典当’，第一次听说，我们典
当行的绝当品不多，可能没有引起准新人们的
注意吧，你可以咨询银丰典当行，他们的绝当品
比较多。”一家典当行的经理说。

随后，记者联系了郑州市银丰典当行。
“有以结婚为目的的典当，但是不多。”工作

人员王女士说，今年有一对 80 后夫妇想要度
蜜月，就将房子暂时典当了，算是比较典型
的一对。不过对于到典当行淘钻戒的现象，
王女士说，多数市民还是看到自己喜欢的首
饰才会购买，用来当做结婚钻戒的虽然有，
也很少见。

思想不开放，或是郑州“新婚典当”没市场的原因

随后，记者提出想要采访“新婚典当”的当
事人——那对 80 后夫妻，不过经王女士联系，
对方拒绝了记者的采访。

“其实大部分市民对于典当还是不太接受
的，总觉得把自己的东西当出去很没面子。”王
女士说，这可能也是“新婚典当”在郑州还没有
形成市场的原因。

她的观点也得到了郑州市中兴典当行徐先

生的赞同：“还是思想放不开，一是觉得典当自
己的东西不光彩，二是觉得结婚嘛，所有的东西
还是用新的好，尤其是钻戒，哪怕多花些钱。”

虽说“新婚典当”在郑州还很少见，不过多
数典当行的工作人员认为，许多绝当品的交易
价格都比市场价低许多，例如钻戒有的都可以
便宜几千块钱，如果为了省钱，准新人们倒是可
以考虑一下。

绝当品指的是抵押在典当行里到期未赎的物品。典当行可对其自行
销售，一般来说，由于是二手商品，多数绝当品的售价要低于市场价。
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首届钧瓷藏家珍品展11月3日举办

辉煌科技昨日复盘跌停
本报讯 昨日，停牌近4个月的辉煌科技

(002296)复盘，由于补跌压力，股价直接跌停
（23.40元），全天牢牢封死在跌停板上。

今年 6 月 28 日起，辉煌科技股票停牌，

停牌前其收于26元/股，停牌期间，沪综指已
下跌 15.48%。另外，该公司三季报显示，公
司 1~9 月实现 3209 万元净利润，同比增长
24.23%。 晚报记者 李丽君

中秋节以来逾八成省区市猪肉价格下降

据新华社电 据香港特区政府新闻处
21 日消息，财政司司长曾俊华当日在北
京表示，在内地市场推出港股组合 ETF
（交易所交易基金）的制订交易和管理办
法的工作已达最后阶段，希望可以在短
期内公布。

在港股组合ETF方面，曾俊华表示，与
中国证监会主席尚福林见面时，曾讨论在内
地市场推出港股组合ETF的进展，了解有关
制订交易和管理办法的工作已达最后阶段，
希望可以在短期内公布。此外，他与证监会

和央行也讨论了以人民币境外合格机构投
资者投资境内证券市场的进展。证监会正
与央行及外汇管理局敲定技术细节，相信可
以尽快落实。

至于国企在香港成立分公司上市进行
融资，以香港作为收购和整合平台方面，曾
俊华表示，国资委反应积极。国务院也已批
准首间非金融机构宝钢在港发行65亿元人
民币债券，内地金融机构也会在短期内再次
来港发债。曾俊华说，这是从速落实中央政
府支持香港发展的实例。

曾俊华：港股ETF细节望短期内公布


